
２０２５年４月２５日

土浦駅周辺マンション連絡会
第10回会議のお知らせ

■ ５月11日（日） 10時～12時
ソリッドタワー11階集会室（１階エントランスに１０不運前頃にいらして下さい）

□ 参加加対象： 土浦駅周辺にあるマンションの管理組合関係者
（役員、居住者など）

□ 下記の連絡先まで、参加の有無をご連絡ください。

【内 容】………………………………
１ 学びます

今回は、土浦駅近くにあるスーパーの店長さんからお話を伺
う予定です。

２ 情報交換をします

各マンションから、現状と課題について報告してもらい、情報
交換します。

３ 意見を交換し、情報を共有します

参加者からの報告の中からもっと深めたいテーマを取り上
げ、意見の交換と情報の共有を行います。
今までは、管理組合役員の人数・任期・選出方法、大規模修
繕の方法、管理会社との関係、防災関係、駐車場とその料金な
どについて、取り上げてきました。

４ 今後の課題を共有します

① マンション管理適正化推進計画についての土浦市への
要望事項

② 市議会との意見交換会の開催申し入れとその内容

【連絡先】 世話人：北田弘巳・山田宜昭（ソリッドタワー） 栗又衛（プレミアムレジデンス）

e-mail: solid.yamada@gmail.com

今まで９回の会議を開催してきました。その内容については、会の

ホームページをご覧下さい。連絡会の趣旨は同封の「ご参加お願い」
の通りです。１０回目の会議への参加をよろしくお願いします。

連絡会 HP
https://tsuchiura.
sakura.ne.jp/



２０２５年４月２５日 

理事会御中 

 

世話人 ソリッドタワー 北田 弘巳 

  山田 宜昭 

 プレミアムレジデンス 栗又 衛 

 

土浦駅周辺マンション連絡会ご参加お願い 

 

謹啓 時下、ますますご清祥の事とお慶び申し上げます。 

 

現在、土浦駅周辺には多くのマンションが存在いたします。各マンションにおきましては理事会を組

織して共有部の管理を行っていると思います。理事として、共有部の管理に携わっていくと、管理会

社とのお付き合いの仕方、修繕の進め方、業者の選択など多くの問題があるものと拝察いたします。 

 

理事会の皆様が抱えている問題点を解決する一つの方法として、土浦市周辺マンション連絡会を組

織し、情報の共有を図りたいと考えております。現在、早急に実行したい内容は下記となります。 

 

・土浦市のマンション管理適正化推進計画対応に関する情報収集と、市への働きかけ 

・理事会運営に関する諸問題と対応策の共有 

・マンション住民が住みやすくするための土浦駅周辺の活性化・環境整備の働きかけ 

 

現在まで有志により９回の会議を行ってまいりましたが、下記日程にて 10 回目の「土浦駅周辺マン

ション連絡会」を開催いたします。貴理事会にて、上記趣旨にご賛同いただけましたら、理事会の代表

者のご出席を賜りたくお願い申し上げます。理事会での決定が間に合わない際はオブザーバーでの

出席でも結構です。貴マンションのご意向を下記連絡先にご連絡いただければありがたく存じます。 

 

謹白 

 

－ 記 － 

 

土浦駅周辺マンション連絡会 

日時： 5 月１1 日（日） １０：００から 

場所： ソリッドタワー １１階集会室 （１階エントランスに１０分前頃にいらしてください） 

連絡先： ソリッドタワー 山田 宜昭 

 

回答メール用 QR コード 

（「メール作成 QR が開き

ます。メール作成はこちら

を選択してください。） 

 e-mail: solid.yamada@gmail.com 

ー 以上 ー 


